

Gebet



Guter Gott,
danke für das Erlebnis, das du mir heute geschenkt hast:
Ich musste über den Berg ins andere Tal fahren.
Als ich abfuhr war es nebelig, ungemütlich.
Doch kaum hatte ich einige Kilometer hinter mir,
da ging mir das Herz auf: Sonne, warme Herbstsonnenstrahlen.
Nur für ein paar Augenblicke stieg ich aus dem Auto,
schaute von der Höhe nach unten:
eine dichte Wolkendecke hüllte alles ein.
Über mir strahlend blauer Himmel.
Befreit konnte ich durchatmen.
Danke, Vater für dieses Zeichen:
Du führst mich zur Höhe, und lässt mich über den Wolken
deine Sonne spüren.

Sr. Annetraud Bolkart